

おおがしわ

学校教育目標『心豊かな子どもの育成』

<https://ichikawa-school.ed.jp/ohgashiwa-sho/>



Just
do it!
まず、やってみよう！

市川市立大柏小学校
学校だより No.5
令和7年9月10日

2学期が始まって1週間が過ぎました。厳しい残暑の中、大柏っ子たちは意欲的に学習活動取り組み、元気に友達と遊んでいます。夏季休業中、まずは大きな事故の報告がなく、ほっと安心しました。学校が始まり、休み中に頑張ったことの報告が続々と入ってきています。子どもたちの習い事や外部団体での活躍がありましたら、校長室で随時表彰を行いますので、賞状や楯等がありましたら、お子さんに持たせてください。

8月23日には、本校校庭にて第39回大柏まつりが開催されました。実行委員長はじめ委員の皆様、地域の皆様、出店団体の皆様、PTA 本部の皆様、保護者の皆様、開催にあたり多大なるご尽力、ご協力をいただきました。ありがとうございました。

7月末から夏休み明けの様子



2年 スチールパン演奏会



4年 星座講習会



いつも花を生けてくださる 岡本さん



なかよし 調理実習



なかよし 着衣泳指導



なかよし 水遊び



健歯児童



健歯児童



レスリング



大柏まつり



大柏まつり



大柏まつり

		
大柏まつり	大柏まつり	大柏まつり
		
大柏まつり	元気に登校！	授業再開！
		
3年 迎米選果場見学	第2回 学校運営協議会	4年 新聞づくり教室
		
芸術鑑賞教室 弓削田健介さん	1年 水遊び	5・6年 インターネットトラブル教室
		
大柏 MBC(女子)	ピアノ	大柏 MBC(男子)
		
サッカー FC.Forte	吹奏楽部	吹奏楽部

◎頑張った大柏っ子

○吹奏楽部

第67回千葉県吹奏楽コンクール 銀賞受賞！
6年男児・女児、5年男児・女児、4年男児・女児
10月に全校表彰を行います。

○市川市児童生徒科学展

優良 3年女児 今後、県の科学展に出品されます
優良 3年女児
佳作 1年男児

以上、3名が入賞しました。各学年より出品された作品は、事務室前に展示しています。学校にお越しになられた際にぜひご覧ください。

○ピアノ

ピティナピアノコンペティション 2年男児
地区予選 鎌ヶ谷地区 A1級 優秀賞 地区予選 鎌ヶ谷地区 A1級 奨励賞
※地区予選で優秀な成績を収め本選に出場しました。

○フットベース 大柏ユナイテッド FC

市川市大会
Aチーム 第3位 優秀選手賞 5年女児 ホームラン賞 6年女児
Bチーム 第2位 優秀選手賞 4年女児

○市川市タウンミーティング 児童議会

児童議員として、本校より代表児童6年男児1名が参加しました。

○バスケ

大柏MBC(男子) 決勝トーナメント進出 ※14日大柏小体育館にて 若宮小と対戦予定
3年・4年・5年・6年男児
大柏MBC(女子) 予選リーグ参加 残念ながら決勝進出ならず
3年・4年・5年・6年女児

○サッカー FC.Forte 3年男児

レッドクローバーカップ 第3位
千葉県U-9サッカー選手権大会 ブロック予選 第1位 ※中央大会に進出

○レスリング 4年男児

第42回全国少年少女レスリング選手権大会
男子の部 4年生 39kg級 優勝

○第2回学校運営協議会

9月4日(木)学校運営協議会を開催しました。
舛川委員長はじめ委員の皆様にご出席いただきました。

協議内容

- ・子どもたちの様子について
- ・前期学校評価に関するアンケートについて



・学力・学習状況調査及び学力テストについて

委員の皆様からのご意見

・ICTを活用するまでの懸念 調べるときの検索ワード どのような力が必要なのか

・安全意識の醸成 道路交通法の改正に伴い、保護者も含めた指導の徹底

・体験活動は体験した後が重要である

・教師のゆとりは確保できているのか 地域の見守りも必要 業務の変容

・地域の行事(お祭り)に参加する児童が多かった

・今後の地域の活動について共有

11月2日 みかどまつり 11月13日スポーツフェスタ 11月26日 柏井団地行事
会の後、1年生の配膳の様子をご覧いただき、その日の給食を召し上がっていただきました。

○連絡

【就学時健診】

来年度入学予定の児童が、10月29日(水)に本校で健康診断を行います。

この日は、3校時日課で給食を食べて一斉に12時25分下校となります。

【下校時刻の変更】

・10月8日(水)定例研のため4校時日課となります。4月に配付しました年間行事計画で13時20分下校とお知らせしましたが、13時下校に変更させていただきます。保護者の皆様も参加する公開研究発表会となるため。

【日時の変更】

・11月に予定しております定例研ですが、当初12日(水)とお知らせしておりましたが5日(水)実施となります。つきましては、下校時刻が変わりますのでご留意ください。

11月5日(水) 4校時日課 13時20分下校 12日(水) 通常日課 14時20分下校

○ご紹介

第5中学校前の階段を下りて北方向に進むと左側に「株式会社 小原工業」があります。この度、小原工業様より、かけこみ110番としての見守りを行いたいとお申し出いただきました。PTA本部さんを通じて正式にご依頼することとなりましたので、ご紹介いたします。第5中学校前の階段付近は、危険個所としても挙げられていますので大変ありがたいことだと思います。

○校外学習費について

これまで校外学習にかかった費用をその都度、学校で徴収(高学年は積立金より支出)させていただいておりましたが、今後は各家庭から旅行業者に振り込む形に順次変更してまいります。なお、積立金を徴収しております高学年については、現状の積立金の徴収を含め学校よりあらためてお知らせを出しますので、ご確認ください。

○芸術鑑賞教室 弓削田健介さん「いのちと夢のコンサート」

合唱作曲家の弓削田健介さんをお迎えしました。とてもやさしいお人柄で時折聴こえる佐賀弁も相まってハートフルなオーラを放っていました。低学年と高学年に分かれて2回講演していただきました。歌を聴きながらまた歌いながら、歌に込められたメッセージのおかげか自然と命って大事だなと感じてしまう不思議なコンサートでした。弓削田さんの透き通るような歌声にやられてしまいました。弓削田さんのYouTube等でコンサートの中で歌ってくださった楽曲が配信されていますので、よろしければご視聴ください。またチャンネル登録もよろしくとコンサートの中で言っていたような…お子さんに聞いてみてください。

○お詫び

学校だよりの7月号、タイトルが「おがしづ」となっていました。失礼いたしました。学校運営協議会にてご指摘いただくまで気付いておりませんでした。m(_)_m